

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 36 (2006)
Heft: 2

Rubrik: Courier : Cosette et les super seniors

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cosette et les Super Seniors

Parmi les treize participants à l'émission Super Seniors, Cosette fut l'une des plus discrètes. Elle a choisi de s'expliquer dans *Générations*.



Philippe Dutoit

Si je tiens à m'exprimer à travers *Générations*, c'est parce que ce magazine a été le premier à nous présenter d'une façon aussi complète. Parmi les multiples articles de presse, c'est celui qui restera ma référence. Les épisodes de notre aventure ont provoqué nombre de réactions auprès des téléspectateurs romands. Des réactions très contrastées: certains ont été choqués par la vulgarité des propos, d'autres amusés et

D'ACCORD, PAS D'ACCORD?

Un article vous a fait réagir, vous avez aimé ou détesté? N'hésitez pas à le faire savoir en écrivant à la rédaction de *Générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne

Si vous nous envoyez un message, prière d'indiquer votre adresse, s.v.p.

Sur notre site internet:
www.magazinegenerations.ch

même admiratifs du dynamisme de ces retraités.

J'aimerais vous faire partager un peu ce que j'ai vécu et ressenti de l'intérieur. L'émission comprenait trois volets: la revue, la cohabitation et les parcours de vie. C'est la revue et sa préparation qui m'ont le plus interpellée, pour lesquelles je me suis investie et qui m'ont apporté au final le plus de plaisir.

La cohabitation, je m'en suis accommodée. J'ai appris la tolérance et je me suis montrée très discrète, ne voulant pas prendre fait et cause pour l'un ou l'autre des participants. Dans la vie, on choisit son cercle d'amis. Là, nous avons été choisis. Treize personnes d'horizons et de milieux socioculturels différents; des caractères forgés par des vécus personnels, vivant deux mois dans un même lieu. C'était à la fois enrichissant et difficile à gérer.

Je respecte l'opinion de chaque téléspectateur, mais aux détracteurs, je dis: vous n'avez vu et entendu que ce qui a pu vous déplaire. Vécu de l'intérieur, il me reste une grande expérience humaine et de très nombreux moments de rires et d'éémotions partagées qui n'ont pas tous été diffusés.

Le spectacle que nous avons enregistré le 2 juillet au Casino-Théâtre de Genève nous a unis et fut un grand moment de bonheur. Durant ces deux mois, certaines affinités avec quelques personnes ont débouché sur d'authentiques amitiés.

Cosette Gfeller-Thiébaud,
Neuchâtel

LES VRAIS SUPER SENIORS

Ils ne sont pas 13, mais 40. Leur vue ne donne pas sur les Dents-du-Midi mais sur un tableau noir, devant lequel se trouve une formatrice. Ce ne sont pas des «Super Seniors de pacotille», mais des retraités qui décortiquent les subtilités et les embûches du règlement sur la loi fiscale du canton de Vaud. Ces 40 seniors donnent de leur temps, bénévolement, pour aider les personnes en difficulté devant leur déclaration d'impôt. Ils ont commencé leur travail début octobre, il se terminera au printemps 2006. Ces seniors-là représentent vraiment ce que les retraités sont capables de faire. Nous invitons Mme Béatrice Barton à nous rejoindre à l'un de nos cours pour réaliser ce qu'est vraiment la

réalité. Là, il y a matière à reportage.

Michel Perreten,
Avivo Lausanne

INTÉRESSANT ET PAS CHER

Je suis abonnée depuis deux ans à votre magazine et je voudrais simplement dire combien il est intéressant, enrichissant et de qualité professionnelle remarquable. J'ai été choquée en lisant certaines réclamations. Le prix de l'abonnement est abordable pour les personnes du 3^e âge. Fr. 50.–, ce n'est même pas le prix de dix paquets de cigarettes. Lire est plus intelligent que de tirer sur une clope. Merci pour la nourriture procurée par votre magazine.

Marie-José Lambert,
Fribourg

LOTTI VOUS DIT MERCI!

La tournée de conférences de Lotti Latrous a connu un grand succès. Elle a attiré près de 2500 personnes. La grande générosité des participants a permis de récolter Fr. 61 240.– (sans compter les bulletins de versement). Lotti vous remercie.

«Très touchée par votre présence à l'occasion de nos conférences, je vous remercie de tout cœur de votre intérêt. Vous m'avez émue et fait chaud au cœur et vous me donnez le courage de croire que tout n'est pas perdu, que le dans le monde il y a encore

des êtres humains qui s'intéressent à autre chose qu'au sport et la politique. Des gens avec du cœur. Je vous souhaite plein de soleil, de bonheur et d'amour.»

Sincèrement, Lotti Latrous

